



Usurpation d'identité sur carte grise

Par **torressa**, le **16/03/2018** à **17:06**

Bonjour

Voila une affaire qui me cause bien du tord

en effet a ma grande surprise un matin de 2016 je reçois deux amendes pour stationnement et excès de vitesse je ne comprend pas car je n'est pas de permis de conduire et n'est jamais eu a acheter de véhicule , je me rend compte assez tardivement que j'ai perdu ma piece d'identité je vais au commissariat le plus proche et fait une declaration de perte on me dit que avec cela je peut contester mon amende le temps passe je n'est aucune nouvelle aujourd'hui je me rend compte qu'on me fait une saisit sur salaire de 200 euro par mois pour amende de la circulation non réglé entre temp j'ai déménager et je n'est jamais eu aucune nouvelle je me retrouve dans une situation improbable et je ne sait plus comment m'en sortir ni même les démarche a effectuer